
福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区博多駅東２丁目１の１博多都ホテル内
ＴＥＬ ０９２（４７２）３３７７ ＦＡＸ ０９２（４７２）３３８２

Ｅ－ｍａｉｌ：ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp
HP : http//:fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ 博多都ホテル ＴＥＬ ４４１－３１１１
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０１５～２０１６年度国際ロータリー会長
Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

濱 野 良 彦

中 島 正 勝

土 井 通 誉

Be a gift to the  world

2015～2016年度 国際ロータリーのテーマ

平成２７年７月３日（№．１） No．2071

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（我等の生業）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「会長・幹事就任挨拶」

会長 濱野良彦君
幹事 土井通誉君

■次回卓話（７月１０日）予定

「理事就任挨拶」

■前回例会の記録（６月２６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月２６日 前々回 ６月１２日

会員総数 ７２名

免除会員数（1８名中） １３名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５７名

出 席 率 ８０．６％

会員総数 ７２名

免除会員数(1８名中）１１名

出席会員数 ３９名

メークアップ １４名

欠席会員数 １名

合 計 ６５名

修正出席率 ９８．４６％

●オー・ソレ・ミオ / カプア

●思い出のサンフランシスコ

●博多人形に寄せて / 中田喜直

●星のフラメンコ

●見上げてごらん夜の星を / いずみたく

３日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

１０日（金）「理事就任挨拶」誕生祝
「クラブ協議会」１８時三光園
（前会長、幹事慰労会兼）

２４日（金）「納涼家族懇親会」１８時
ハイアットリージェンシー福岡
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会長報告

幹事報告

●ガバナーからネパールへの義援金に対するお礼状が届

いています。２７００地区は５８クラブから４、４４１、１５５円

の浄財が寄せられたようです。詳細は掲示しますのでご覧

ください

●２３日に今期最後のＢテーブル会が７名の参加で行わ

れました。大変楽しい時間を過ごしました。６５歳以上が５

名で、酒が進むにつれ固有名詞が出てこなくなりますが、

アレ・ソレで話は通じるもので大笑いでした。諸富マスター

大変お世話になりました。

●先週は最後の夜間例会がありました。落語家が登場し

ましたが熊澤ガバナーの甥っ子さんだったそうです。

桂ざこばさんのお弟子さんとのことです。

●２７００地区史の訂正のお願いが届いています。

掲示しますのでご確認ください。

●７月のロータリーレートは１１８円から１２４円に変更に

なります。

●本日配布しております２０１５～２０１６年度各委員会

一覧表について一部変更がありますので来週配布しま

す。

●７月３日（金）第１回定例理事会を例会終了後７階蘭

の間で開催しますので理事会メンバーは出席ください。

●７月１０日（金）１８時より新年度最初のクラブ協議会を

開催しますので次期理事・役員・各委員長は出席下さい

。返事が届いていない委員長さんは出欠の返事を下さ

い。

次期幹事報告



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 平田文夫 ： 副委員長本山茂夫 ： 委員 ： 井上秀文：磯本昌章：川﨑勝彦：中園二郎

累計 １、３６８、４８４円 達成率 １０５％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １００，５００円

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

仲島 英二君 １年間大変お世話になりました。

竹内 國廣君 １年間ありがとうございました。

徳永 兼男君 心ある会員の方のご親切に心より感謝しま
す。

諸富 哲雄君 本年度喜寿のお祝いをしていただき感謝感
激でした。会長・幹事のおかげです。

井上 正君、浅野 秀樹君、鬼山 愛邦君、安東 清美君
清原一貴君 仲島会長・竹内幹事１年間ご苦労様でした。

本多 修一君 誕生祝ありがとう。

鬼倉 潔君 来月からＳＡＡです。よろしくお願いします。
早退します。

清原 一貴君 池内さん先日はお世話になりました。

松尾 幸静君 このニコニコで目標１００％になりますよう
に！

本山 茂夫君 諸富さんテーブル会ありがとうございました。

前田 嘉秋君 お世話になりました。

磯本 昌章君 もう少しでスマイル目標達成です。
よろしくお願いします。
１年間ＳＡＡをさせていただきました。
ありがとうございました。

中山 拓哉君 スマイル達成まであと少しです。
よろしくお願いします。

関川正博君、北井 敦君、見元伊津子君、河内 美香君

メークアップが続きました。早退します。

松藤 浩君、田中雄二君、丸山 文夫君、中島 正勝君

鑓水 寛君、田中 浩君、清原 一貴君、坂本 文比古君

鬼山 愛邦君、矢頭美世子君、渋田 誠一君、土井 通誉君

磯本昌章君、仲島英二君、鬼倉 潔君、福迫 隆君、

濱野良彦君、鑓水 恭史君、諸富 哲雄君、竹内 國廣君

西原孝四郎君、石川 哲也君、川﨑 勝彦君、本山 茂夫君

河内 美香君、中山 拓哉君

写真ありがとう。

＜ＩＭ実行委員会／松尾委員長＞

●来年２月１３日に開催されるＩＭのホストクラブに
なっている関係で、７月１０日打ち合わせの会合を
予定しておりますので出欠の連絡をお願いします。

＜ロータリー財団委員会／安東委員＞

●ポール・ハリス・フェローのピンが見元伊津子
会員に届きましたので仲島会長より贈呈します。

各委員会報告

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

＜Ｂテーブル会＞

６月２３日に今期最後のテーブル会を「梅の花」にて
行いました。
会長、幹事にも参加いただき７名の開催でした。
目の前で作ってもらえる湯葉を日本酒＋焼酎で
楽しみにました。
ロータリーやその他の話でとても盛り上がりました。
諸富テーブルマスター有難うございました。 （本山）



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 平田文夫 ： 副委員長本山茂夫 ： 委員 ： 井上秀文：磯本昌章：川﨑勝彦：中園二郎

●やっとこの時が参りました。退任の挨拶の前に年

間の実績報告をいたします。（文中省略）

●皆様のご協力により、本日を迎えることが出来まし

た。誠にありがとうございました。幹事を1年間勤めま
して、ロータリーに関する考え方が変わったように思

います。以前は、会員相互の親睦に重きを置いてい

ましたが、理念についても考えるようになりました。ロ

ータリのこの理念があるからこそ、今日まで歴史を重

ねることができているわけです。理念が底流に流れ

ているからこそロータリーはすばらしいと思います。そ

の理念を言葉で分かりやすく説明しろと言われても難

しいのですが、各委員会活動を実践することが答え

につながるのではないかと思います。

●1年間を振り返りますと、就任当時はガチガチに緊
張しておりました。しかし、そのうちに慣れるもので徐

々に楽になってまいりました。

●就任早々に台風が2回来ました。会を中止にすべ
きかなど気をもみました。月曜日から木曜日まで天気

予報ばかり見ておりました。幸いにも台風は逸れて、

休会も免れました。

●大失敗をしたことがあります。忘れもしませんが、

昨年の7月に起きたＣ・Ｇテーブル会のドタキャンです
。私の失念で大変申し訳のないことをしてしまいまし

た。それ以来、しばらくは会長がテーブル会でお会い

するとホットしておられたのがわかりました。

●穴井ガバナーの公式訪問の時に、ガバナーから禁

煙を勧められましたが、今だに吸っております。

●年末の忘年家族懇親会の頃から幹事の仕事にも

慣れてきて4月ごろからは少し余裕も感じるようになり
、本日を迎えることが出来ました。

これもひとえに会長のご指導と皆様のご協力による

ものと感謝しております。ありがとうございました。

●退任の挨拶をさせて頂くにあたり、すぐに思いついた

のが皆様に対する感謝です。

1年間何とかやってこれたのも皆様のご協力があっての
賜物と心より感謝申し上げます。

●会長になって一番のプレッシャーが「会長の時間」の

おしゃべりでした。

最初の頃は毎週毎週、何を話そうかと緊張しておりました

が、不思議なもので徐々に慣れてきて1年が過ぎていまし
た。政治・宗教・経済の話題は「会長の時間」にはそぐわな

いと思い避けてきました。

●1年間を簡単に振り返りますと、7月から9月は割とスム
ーズに過ぎました。納涼例会なども盛会に実施することが

出来ました。9月には喜寿の方、傘寿の方のお祝いの会を
行うことが出来ました。大変に喜んでいただきました。

9月はガバナー公式訪問も無事に終わりました。
●１０月から12月を振り返りますと、11月の一村会員の訃
報は大変に残念でした。12月には、小松さんの後を受けた
丸山親睦委員長の活躍で大変楽しい忘年家族懇親会が

出来ました。会員数も75名で年を終わることが出来ました
。

●1月から3月は2月6日の東南ロータリーの誕生日を思い
出します。45周年とも重なり感慨深いものを感じました。
通常例会を夜間例会に代えてお祝いをしました。

3月末は2名の方が転勤で退会され、73名になりました。
●都ホテルの建て替えで、例会場を新たに探すことになっ

たことも今期の特別な出来事です。現在、松藤会員を中心

に委員会を立ち上げ検討していただいているところです。

●5月になって、退会者が1名でまして、72名で期初の陣容
に戻りました。残念ながら会員増強はかないませんでした

。

●貴重な経験をさせて頂きました。昨年、浅野前会長が退

任の挨拶で楽しかったとお話しされていましたがその意味

がわかった様な気がします。来季は濱野さんの会長年度

が始まります。本日、しっかりとバトンをお渡ししたいと思い

ます。

退任挨拶

２０１４～２０１５年度

会 長 仲島英二君

２０１４～２０１５年度
幹 事 竹内國廣君


